

**Il y a quelques jours Julien Ruggieri, le président en exercice a confirmé que le Cameroun est la prochaine destination qui va accueillir les locaux du groupe hôtelier Onomo dans les prochains mois.**

C'est désormais officiel et incontestable: Le pays de Samuel Eto'o abritera les locaux du groupe hôtelier Onomo. Mais contrairement à la première annonce de 2013, c'est finalement à Douala, la capitale économique du pays, que sera construit le tout premier hôtel trois étoiles de l'enseigne Onomo.

La cérémonie de la pose de la première pierre vient d'avoir lieu devant le ministre d'Etat en charge du tourisme et des loisirs, Bello Boubacar Maigari ainsi que de nombreux chefs d'entreprises. Selon des sources à l'intérieur de cette organisation, les travaux seront officiellement lancés en principe d'ici la fin du mois d'avril 2018.

Ces travaux seront réalisés par le groupe sud-africain Raubex, déjà actif sur le chantier de la construction du Douala Grand Mall & Business Park. Les caractéristiques de l'hôtel Onomo de Douala n'ont pas été précisées, mais l'on se souvient qu'en 2013, le groupe Onomo ambitionnait déjà de construire un établissement hôtelier de 120 chambres au Cameroun.

Pour l'heure, le groupe hôtelier contrôlé par la société Batipart, revendique une présence dans huit pays africains, pour 10 hôtels (Dakar, Abidjan, Libreville, Bamako, Lomé, Cape Town, Johannesburg, Durban, Conakry, Kigali) représentant 1 400 chambres au total. Il vient ainsi renforcer le potentiel de plus de 1000 établissements dont dispose le Cameroun et présents sur la plateforme Jumia Travel.

---